

# Sozial aktive junge Leute

Soziale Aktivitäten haben am Werkschulheim Felbertal eine lange Tradition. Schon 1981 wurde der Sozialkreis gegründet. Im vergangenen Schuljahr besuchten SchülerInnen der 6. und 7. Klassen des Werkschulheims in Ebenau die Jugendnotschlafstelle Exit / der Caritas in Salzburg. Dabei wurden sie aufmerksam

gemacht, dass der Abstellraum, in dem die Sachspenden aufbewahrt werden, nicht optimal genutzt werden kann, da aufgrund der Deckenhöhe kein fertiger Einbaukasten Platz fände. In der Tischlereiwerkstätte wurde von den SchülerInnen der Einbauschränk maßgefertigt und im Abstellraum aufgebaut.



*Catharina Wanner und Stefan Tatzreiter aus der 7. Klasse beim Kastenbau im Werkschulheim Felbertal.*